

3年学年だより



2023年9月29日(金)

第11号

運動会特号

盛り上がった運動会！

16日(土)中学校生活最後の運動会。開会式でのブロック長の選手宣誓。準備体操での掛け声。水くみりレー、台風の目、ラケット便、玉入れ、大綱引き、大玉転がし。ブロック長や応援リーダーを中心に、順位は関係なく最後の団がゴールするまで、団を超えて盛り上げて応援する姿。たくさん練習した応援パフォーマンス。走り切った団対抗りレー。最後まで元気に声を出し、涙と笑顔がいっぱい溢れた解団式。全体進行でずっと本部で頑張っていた生徒会役員。競技の指揮や準備でテキパキ動いていた各委員会のみなさん。運動会が成功したのは、一人一人が与えられた役割を準備から片付けまでしっかりこなしたからです。本当にたくさんの感動をありがとう！



ダンス練習や応援練習をしている時に「赤団は唯一2年生がいない団だけど楽しめる団としては一番じゃないかな」と感じるようになりました。みんなの仲がだんだん深まって心が1つになっていく瞬間が本当に幸せでした。最高の思い出を作ることができたのでよかったです。私たちは受験生だけど、行事がまだまだ待っています。これからの行事も全力で楽しんでいい思い出を作りたいです。

当日に近づくにつれて、みんなの距離がどんどん縮まったように思いました。1人ひとりが楽しんで、「みんながひとつになる」とはこういうことなのではないかと実感しました。ハプニングがあった時でもみんなが笑っていました。勝ち負けよりも大切なことが学べて成長したと思うし嬉しかったです。3年間でトップレベルに楽しかったです。



練習だと少し声が出ず小さいと感じることもあったが、本番になるとみんな楽しんで自然に声が出ていたのですごく良かったです。元気笑顔100%みんなで楽しくできて思い出に残る1日になりました！



競技を終えた人たちに「お疲れさま」の声をかけていて素敵だなと思った。



身体的にも精神的にも成長したんだなと実感しました。中学校最後の運動会がこのクラスでこの団でよかったと思います。高校生になったらこういうのはまたあるのかはわからないけれど、全力でまた楽しみたいなと思えました。



どんな競技でもただ椅子に座っているのではなく、立ち上がって自分達の団を応援し続けていて、心の底から「みんなで勝ちたい」と言っているように感じた。結果が残念でも競技を終えた人たちは皆楽しそうだったので、とても良い雰囲気だった。



準備では応援団が全員で協力したから本番では最高のパフォーマンスが完成したと思う。

ブロック長や応援リーダーの熱が伝わってきて、気持ちが高まっていた。学年を越えて一体感が生まれたのは、応援のおかげだと思う。競技中すべての団から応援の音が飛び交っていることに心を動かされた。中学校最後の運動会は応援が作り上げたと思う。最高の思い出になり本当に良かった。

運動会練習の時に、3年生が1,2年生のところに行ってダンスを教えていたのがいいと思いました。1,2年生を動かすのがとても難しいなと感じました。

応援団が率先して「ブロ長の話聞いて」「顔上げて」とか注意してくれて助かった。本番は笑顔でいるみんなの顔を見たら、不安とか心配が全部消えて全力で楽しめた。この団でよかった。ブロック長になってよかった。



ブロック長として、初めは大人数に指示がなかなか伝わらず難しさをすごく感じたけど、活動を重ねていくうちに団全体が明るい雰囲気でも一つにまとまってきた感じがしました。ムード作りが大切だと思いました。また明るい雰囲気のまま全員で楽しめるようにしたいです。



3年生を筆頭に、会場の雰囲気盛り上げたり、応援することを楽しんでいたり、チームとして1つになった。

競技に出ていない人も出た人に対して、「すごかったよ!」と声かけをしていたので、団として1つにまとまることができていたと思う。

競技が終わった後も負けて悔しい気持ちもあるけど、「次頑張ってこ!」などプラスにとらえている人もたくさんいてとても最高の団だなと思った。友達やクラスメイトが競技に出ている時ただみているのではなく、一生懸命に応援をしていたし、励ましの言葉などをかけ、最高の団になることができたと思う。

最初ダンスが全然できなくて、クラスの人たちに細かく教えてもらえたおかげで何とか1週間前に完璧にできました。1, 2年生に自分がしてもらったように細かく教えたら、少し踊れるようになっていたので嬉しかった。当日台風の目のあとくらいから体調がよくなかったけど、「ダンスは絶対踊る」と思いながら耐えて、ちゃんと踊ることができてよかったと思った。

自分に出せる一番の力を発揮できていたのが良かった。誰かが失敗しても責めずに成功した時はみんなで喜び合えたのがよかった。全員で運動会を楽しめたのが一番だと思います。これからも今年の運動会のように互いに協力することを大切にしていきたい。



一番初めの練習の時、自分を含めて全然声が出ていなくて、このまま本番を迎えてしまったらどうしようと思っていたけれど、練習を重ねていくうちに1人1人の声がしっかり出てくるようになって、そして応援をしているとき顔が下を向いている人ばかりだったけど、ちゃんと上を見て笑顔で応援する人が増えてとても嬉しかった。本番当日、自分たちの団以外の団にも応援していたのがすごいと思った。

当日、みんなの力強い声援を聞くだけで、「運動会だ」と感じられ、こちらも楽しくなり、つられて大きな声を出すことができました。全国でのもりあがり、全校でまとまり、最高の運動会にするという気持ちも共有できたのではないかと思います。中学最後の運動会、とても楽しむことができてうれしいです。



運動会当日は最初の水くみリレーのときから全力で応援できたので楽しかった。大玉転がしは初めてやったけど、団の人と協力できたので良かったです。最後のリレーは全力で走りきれたけど足がとてもきつかったです。でも今年の運動会は昨年よりも楽しかったのが良かったです。



本番では競技で何位になっても1位みたいに盛り上がれて楽しかったです。他の団を応援したり、逆に応援されたりして、団に関係なくみんなで楽しもうとしていた。今回の運動会はとても思い出に残りました。全校でのもりあがり、全校の声を集めたらとても大きい声で運動会がとてももりあがったなと思いました。



自分はこのところができた！成長した！

人の前に立つ/大人数に指示を出してまとめること/
 コミュニケーションの大切さを学んだ/
 いろんな人の良い所を見つけられるようになった/
 種目リーダーとして競技中少し声を出せた/
 まとめる力/諦めずに最後までダンス練習を頑張れたこと/団結力のすごさを感じること/
 「団結」という言葉の意味が分かったこと/
 後輩に丁寧に教えること/声出し/相手の気持ちを考え励ましの言葉をしっかり伝えること/
 /みんなで1つの競技に楽しんで取り組んだこと/前よりもクラスの人としゃべれるようになった/みんな協力して1つのことを成し遂げようと努力できたこと/ダンスを教え合ったこと

今後の学校生活でがんばりたいこと！

クラスをまとめること/勉強/何事もtryすること/
 他の行事も全力で楽しむこと/
 引っ張ってくれる人に協力すること/
 みんなで楽しく過ごすこと/
 合唱コンクールでもクラス一丸となり、1つの音楽を作って届けたい/
 周りの行動を見て、自分から何でも挑戦すること/周りを見て動くこと/声かけ/クラスで協力すること/普段の何気ないことも全力でやる/きずなを深めてたくさんのいい思い出をつくること/
 積極的に物事に取り組む/
 卒業式の日まで1, 2年生のお手本になる/
 最後まで本気で学校生活を楽しむ！